



Presse-Information

Hochland dankt Mitarbeitern für jahrzehntelange Treue

[November 2023, Heimenkirch im Allgäu]

Die deutschen Hochland-Gesellschaften ehren 125 Hochländerinnen und Hochländer in festlichem Rahmen am Standort in Heimenkirch, darunter zwei Mitarbeiter mit 45 Jahren und 12 Mitarbeitende mit 40 Jahren Betriebszugehörigkeit.

Langjährige Mitarbeiterbindung ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor für das Unternehmen. Bei der Hochland Deutschland GmbH liegt die durchschnittliche Betriebszugehörigkeit bei rund 13 Jahren. Als traditionsbewusstes Familienunternehmen sind wir darauf besonders stolz, denn Loyalität und Vertrauen sind bedeutende Elemente der Unternehmenskultur. Michael Stieghorst, Geschäftsführer der Hochland Deutschland GmbH, zitierte in seiner Festrede für die Jubilare viele Begebenheiten und Meilensteine aus der über 95-jährigen Firmengeschichte als Käsehersteller, an denen die Hochländerinnen und Hochländer beteiligt waren. Gemeinsam blicken die 125 Jubilare auf stolze 2.460 Jahre und diese stehen, so Michael Stieghorst, für Wissen, Erfahrung und Loyalität. „Ihr seid das Rückgrat des Unternehmens und ein wichtiger Faktor für den gemeinsamen Erfolg“.

Hochland ist stolz auf das wertschätzende Miteinander

Hochland bietet ein breites Spektrum beruflicher Entwicklungsmöglichkeiten. Dafür stehen insbesondere auch die Betriebszugehörigkeiten der 14 Mitarbeitenden, die seit 40 oder 45 Jahren für Hochland tätig sind. Michael Stieghorst und Oliver Maier (Bereichsleiter HR Core Business) luden zu einem Gemeinschafts-Interview auf die Bühne ein. Dabei entstand ein lebhafter Austausch über Hochland-Anekdoten, der bei allen Jubilaren vielfältige Erinnerungen wachrief. Neben 45 und 40 Jahren gab es Glückwünsche zu 35, 30, 25, 20 und 10 Jahren Betriebsjubiläum. Allen Jubilaren wurde traditionell mit einem Festessen im Betriebsrestaurant gedankt.

Die Hochland-Jubilare am Standort Heimenkirch

45 Jahre: Oskar Milz und Johann Schauer.

40 Jahre: Martin Ablor, Damir Dundus, Gabriele Fessler, Bernd Holzer, Alfred Ihler, Erhard Ihler, Karin Kimmerle, Sonja Mayer, Stefan Rottmaier, Margit Sinnstein, Sabine Treitinger und Sonja Wittmann.

35 Jahre: Nüket Bakkal, Andreas Bentele, Manuela Bollmann, Andreas Briegel, Hans Ellinger, Sonja Graf, Armin Henn, Christiane Karg, Christian Klug, Josef Planinc, Emil Rasch und Markus Rottmaier.

30 Jahre: Ahmet Altintas, Karin Boch, Markus Müller, Ulrike Rädler-Steinhauser, Bernhard Stöckeler, Erol Vaygül und Elena Zoll.

25 Jahre: Volker Brütting, Martin Durach, Doris Eckart, Peter Fontain, Volker Hanisch, Thomas Hecke, Barbara Jung, Stefanie Kauschmann, Kerstin Klem, Uwe Kotte, Michael Manka, Michael Roch, Manfred Scheuerl, Maik Scholz, Rainer Stitz und Caroline Zimmer.

20 Jahre: Andreas Bauhuber, Silvia Ecke, Lothar Kraft, Nis Nürnberger, Thomas Raddatz, Sandra Reischmann, Martina Rimmel, Veronika Schmid, Angela Tromba und Elena Zloteanu.

10 Jahre: Magnus Aichele, Stefanie Aichele, Desiree Alge, Jennifer Bader, Johann Bantel, Johanna Becker, Armin Biesenberger, Sven Brucke, Sergej Brutscher, Alexander Denner, Andrea Eger, Christina Einsle, Sabit Ferizi, Lukas Fleischhut, Jürgen Fricker, Christian Fritze, Güler Göksin Kizilgecit, Dagmar Graf, Aaron Hofer, Monika Jocham, Philipp Kathe, Anja Kiel, Anja Kirchleitner, Mehmet Kizilgecit, Magdalena Kohlheim, Richard Kontorzik, Nora Korndörfer, Dominik Krahn, Domenik Krepold, Edwin Krug, Lorenz Kurzemann, Vladimir Kuzmin, Kristin Lebherz, Michael Lebioda, Pavlina Lejskova, Pepa Liebherr, Melanie Lies, Mario Loos, Marie-Luise Mahler, Bettina Metzler, Christof Meusburger, Filippo Muscolino, Elisa Netzer, Caglar Onar, Sandra Paturzo, Milena Pesa, Teodor Piroiu, Costel Pripici, Carmen Redle, Niklas Remmele, Mario Rist, Tobias Schädler, Richard Schauer, Dirk Schildt, Usiku Schlenker, Elfriede Schönberger, Gerhard Stöckeler, Tanja Tritschler, Hüsamettin Üstün, Michael Vogler, Kerstin Volz, Harald Wack, Heike Walter, Manuel Walz, Mehmet-Emin Yerlikaya und Klaus Zahn.



Hochland-Jubilare mit einer Betriebszugehörigkeit von 25, 35, 40 und 45 Jahren

Kontakt:

Michaela Matthäus, Head of Corporate Communications, Hochland SE

Fon +49 (8381) 502-692

Mailto: michaela.matthaeus@hochland.com